

DICHA ACTIVIDAD, EN LA PLAZA LAS HERAS, COMENZÓ AYER Y FINALIZA HOY

Más de 7.500 completos serán preparados en el evento "Completo Talca Mayo ¡Un completo mundial!"

• Durante la presente jornada, más de 15 carros competirán por el título del mejor completo. Además habrá una exposición de autos clásicos.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
FOTOS: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. Celebrar el tradicional "completo talquino a baño María", a través de una fiesta gastronómica y cultural para toda la comunidad, promoviendo la identidad local y generando espacios de encuentro familiar, es el objetivo del evento "Completo Talca Mayo ¡Un completo mundial!", organizado por la Municipalidad de Talca, a

través de su Corporación de Cultura, que comenzó ayer y termina hoy en la Plaza Las Heras, ubicada en 5 y 6 Oriente con 7 y 8 Norte en Talca.

José Barrera, que asistió a dicha actividad recaló que le encanta la iniciativa. "Yo no soy de Talca, soy de La Serena y generalmente no hay actividades como estas.

Me gusta esta comida ya tradicional chilena, que se sirve de tantas formas y la come cualquier persona, desde estudiantes a trabajadores", dijo.

ACTIVIDADES

Hoy se realizará la Competencia de Food Truck, donde más de 15 carros competirán por el título del mejor completo, cuyo jurado estará constituido por el Chef Manuel Cabezas; el Influencer "Tropicop"; el creador de contenido gastronómico Otakin; un representante de la empresa PF y Greta Vaccaro, chef empresaria gastronómica. Además habrá una exposición de autos clásicos. Ignacio Arrieta, del Versátil Foodtruck, que participará en la aludida competencia, manifestó que están "preparadísimos, trajimos salchichas Premium de Santiago, artesanales de la fiambrería y trajimos pan de papa para sorprender al jurado". Asimismo, destacó que "co-



Hasta la fiesta del Completo Talca Mayo, llegaron personas de todos lados, como es el caso de José Barrera, que vive en Talca, pero es oriundo de La Serena, que disfrutó comiendo la rica preparación en festejo, en la Plaza Las Heras.



Lo mismo hizo, Jimmy Navarrete, que probó uno de los completos de los food truck que competirán hoy, para definir cuál es la mejor preparación de esta fiesta.



Estudiantes de tercer año de la carrera Audiovisual de la Universidad Santo Tomás de la sede Talca, montaron un estudio en la pérgola de la Plaza Las Heras, para transmitir online el evento, cuya conductora, Alvarita Lara, es estudiante de cuarto año de la misma carrera.



En este evento también hay un patio cervecero, con proveedores de cervezas artesanales e industriales.



Al hacer el recorrido también se puede visitar una feria de emprendedores locales, que poseen diversos productos artesanales y personalizados con el motivo de la fiesta.



Ignacio Arrieta, de Versátil Foodtruck, espera sorprender al jurado con su pan de papa y sus salchichas Premium de Santiago.



Existe una zona infantil con juegos inflables, taca-tacas gratuitos, mini cancha, rueda de la fortuna pequeña, cine 9D y un muro de escalada, para que los más pequeños disfruten del evento.